
Herr Kammel fragte an, ob für den Integrationsrat einen PC-Arbeitsplatz im Rathaus eingerichtet 
worden ist. 
 
Herr Parpart teilte hierzu mit, dass der Integrationsrat einen PC-Arbeitsplatz in Zimmer 9 des 
Rathauses zusammen mit den städtischen Behindertenbeauftragten nutzen kann. 
 
Weiterhin fragte Herr Kammel an, ob es richtig sei, dass eine Besichtigung des Geländes für den 
geplanten Bereich der „Gärten der Nationen“ stattgefunden habe,     zu der eine offizielle 
Einladung an die Beteiligten nicht ergangen ist? 
 
Herr Parpart führte hierzu aus, dass eine Veranstaltung des technischen Dezernates und der 
Mitglieder der Projektentwicklungsgruppe stattgefunden habe.                   Förmliche Einladungen 
erfolgten durch das technische Dezernat nicht. 
 
Herr Kammel bat die Verwaltung darum, zukünftig über die geplanten Termine alle Fraktionen 
vorab bspw. per E-Mail zu informieren. 
 
Weitere Anfragen lagen nicht vor. 
 
Die Mitglieder des Integrationsrates haben die Anfragen 
 


